
FDP-Fraktion Darmstadt-Dieburg

ZAHEDI IN DEN LANDESVORSTAND GEWÄHLT

27.03.2021

Die Delegierten des ersten digitalen Landesparteitages der hessischen Liberalen wählten den Eppertshäuser Ortsvorsitzenden und stellv. Kreisvorsitzenden der FDP Darmstadt-Dieburg Aria Zahedi in den Landesvorstand der FDP Hessen. Zahedi freut sich über das Vertrauen und die neue Aufgabe im Landesvorstand und will sich besonders der programmatischen Arbeit widmen.

Zudem ist bisherige stellvertretende Vorsitzende Bettina Stark-Watzinger neue Vorsitzende der Freien Demokraten in Hessen. Die 52 Jahre alte Volkswirtin wurde heute mit 91,7 Prozent zur neuen Parteichefin gewählt. Sie löst den Oberurseler Dr. Stefan Ruppert ab, der seit 2014 Vorsitzender war und sich aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl gestellt hatte. Ihm zollten die Delegierten Respekt und große Dankbarkeit für seinen enormen Einsatz und die Leistungen, die er für die Partei erbracht hat.